

Herzlichen Dank

Für die grosse Anteilnahme, die wir beim Abschied von

Erna (Ernestine) Maier-Zeitlhofer

29. Dezember 1935 – 25. Januar 2025

erfahren durften.

Wir möchten allen von ganzem Herzen für die grosse Anteilnahme beim Abschied unserer geliebten Mami, herzensguten Oma und wundervollen Uri danken.

Die Zeichen der Liebe und Freundschaft, die liebevollen Umarmungen, die einfühlsamen, tröstenden Worte und die vielen Trauerkarten, welche mit so viel Wärme und Mitgefühl geschrieben worden sind, spenden uns Trost und Kraft, um den schmerzlichen Verlust zu verarbeiten.

Bedanken möchten wir uns auch für die grosszügigen Spenden an die Hilfswerke, die ganz im Sinne von Mami gewesen wären.

Zudem danken wir von Herzen all jenen, die unserem Mami Liebe und Freundschaft geschenkt und uns ihre Verbundenheit in so liebevoller Weise gezeigt haben.

Die Trauerfamilien:

Yvonne und Ernst Hunn-Maier
Andrea und Patrick mit Elin und Ben
Livio und Franziska mit Noel und Jano

Sandra und Kurt Kern-Maier
Sarah und Ivo mit Levi
Leon und Sara

Es werden keine Danksagungskarten versendet.